



Voll Ungeduld harrt der Leser täglich

auf die Presse, die ihm das Neueste aus aller Welt und der näheren Umgebung seines Wohnortes vermittelt. In einer Stadt internationalen Verkehrs wie Baden-Baden kann eine Zeitung nur dann Bedeutung erlangen, wenn sie in aktueller Weise

auf das

was in Politik, Gesellschaft, Nachrichtenwesen und Sport wissenswert ist, eingeht. Besitzt sie diese Eigenschaften, so wird sie allen andern bevorzugt. Logischerweise erfährt auch der Inseratenteil eines solchen Blattes aufmerksame Beachtung. Aus diesem Grunde fällt die Wahl sowohl des Lesers als auch des gut beratenen Inserenten stets auf die weitverbreitete, in Baden-Baden meistgelesene Tageszeitung

Badener Tagblatt
